

Badmintonista cubano Guerrero debuta mañana en torneo de Los Ángeles



Washington, 3 feb (PL) El badmintonista cubano Osleni Guerrero debutará mañana ante al surinamés Soren Opti en la segunda ronda del Torneo Serie Internacional de Manhattan Beach, en Los Ángeles, Estados Unidos.

Guerrero, subcampeón de los Juegos Panamericanos de Guadalajara-2011, es el primer cabeza de serie de la lid que se extenderá hasta el próximo día 7, y que dará al ganador dos mil 500 puntos para el ranking mundial.

De salir airoso en su primera presentación, el cubano se medirá al vencedor del duelo entre Jinn Ye Tan, de Malasia, y el italiano Indra Bagus.

También competirán en esa lid el estadounidense Howard Shu, segundo en el organigrama, Martin Giuffre (Canadá), Edwin Ekiring (Uganda), Bjorn Seguin (EE.UU.), Rosario Maddaloni (Italia), así como los mexicanos Lino Muñoz y Job Castillo, entre los mejor rankeados.

El cubano, dueño de 25 mil 220 unidades y ubicado en el puesto 57 del listado del

orbe, deberá aprovechar esa oportunidad para seguir sumando puntos en sus aspiraciones de garantizar el boleto a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, a celebrarse del 5 al 21 de agosto de este año.

Asumo la competencia con la vista puesta en los Juegos Olímpicos, y jugaré cada partido como una experiencia más. A este evento han venido unos cuantos badmintonistas de buen nivel que intentarán mejorar en el ranking para obtener un cupo a las olimpiadas, destacó Guerrero citado por el diario Granma.

El badmintonista caribeño puntualizó que luego del Manhattan Beach se alistará para el Open de Guatemala, del 24 al 28 de este mes.

Antes del cierre del proceso clasificatorio olímpico -el primero de mayo entrante-, Guerrero tiene previsto participar del 3 al 6 de marzo en el II Torneo Serie Internacional de Perú; luego en el de Jamaica, y del 22 al 27 de ese propio mes defenderá la corona del Giraldilla de La Habana.

Los eventos ya casi los tengo programados con seguridad, para acumular puntos que me permitan una buena posición en el escalafón mundial y asistir a Río. Conseguir ese objetivo dependerá exclusivamente de mí y del buen desempeño que obtenga en cada uno de esos certámenes, afirmó Guerrero al periódico cubano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/83113-badmintonista-cubano-guerrero-debuta-manana-en-torneo-de-los-angeles>



Radio Habana Cuba